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Langenargen,	1.	Februar	2022	

Rundschreiben	Februar	2022	

Liebe	Kressbronner	Segler,	

wir	möchten	Euch	über	ein	paar	wich?ge	Entscheidungen	aus	dem	Vorstand	informieren	und	um	
Verstärkung	bei	der	Arbeit	im	Verein	biFen.	

Hauptversammlung


Angesichts	steigender	Corona	Inzidenzen	haben	wir	die	HV	auf	den	25.	Juni	verschoben.	Wir	hoffen	
damit	die	Chance	auf	eine	Anwesenheits-HV	zu	erhöhen.	In	Anbetracht	der	geplanten	
Satzungsänderung	ist	dieser	Wunsch	von	mehreren	Seiten	an	uns	herangetragen	worden.	

Durch	die	Verschiebung	der	HV	müssen	wir	einige	Entscheidungen	treffen,	ohne	das	wir	Euch	in	der	HV	
vorab	informieren	können.	Diese	sind	im	Folgenden	dargestellt	und	erläutert.	

Beiträge


Nach	zweimaliger	Erhöhung	der	Pacht	um	5%	in	den	vergangenen	6	Jahren	durch	die	Fa.	Meichle	u.	
Mohr	gemäß	der	vereinbarten	Anpassung	über	den	Index	erwarten	wir	auch	in	2022	durch	die	
coronabedingte	Preiserhöhung	einen	weiteren	5%	Sprung.	Wir	dürfen	den	Zweckbetrieb	„Vermietung	
von	Liegeplätzen“	nicht	über	die	Mitgliedsbeiträge	aus	dem	Ideellen	Bereich	subven?onieren	und	
müssen	daher	die	Liegeplatzgebühren	von	42€	auf	46€	erhöhen.	Wir	hoffen	auf	Euer	Verständnis.	Die	
ab	April	einzuziehenden	Liegeplatz	Beiträge	werden	entsprechend	angepasst.	

Clubhaus


Wie	bereits	bekannt	gegeben,	steuert	die	Decke	dank	etlicher	Helfer	ihrer	Fer?gstellung	entgegen.	Es	
wird	ein	variables	Lichtsystem	mit	einer	Schiene	geben,	so	daß	wir	freier	in	der	Aufstellung	der	Tische	
bzw.	der	Bestuhlung	sind.	

Leider	hat	über	den	Winter	die	-	vermutlich	30		Jahre	alte	-	Gastherme	den	Dienst	eingestellt.	Bei	der	
Überlegung	zur	Nachfolge	haben	wir	dann	auch	eine	Wärmepumpe	in	Erwägung	gezogen.	Dabei	hat	
sich	ergeben,	dass	sich	dies	sehr	gut	mit	dem	Kälteerzeuger	des	Getränkekühlraums	kombinieren	lässt.	
Wir	haben	daher	diesem	Konzept	den	Vorzug	gegeben.	
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Um	unabhängig	vom	evtl.	steigenden	Stromkosten	zu	sein,	werden	wir	auch	noch	eine	PV	Anlage	auf	
dem	Clubhausdach	installieren.	Sie	wird	mit	einem	Stromspeicher	kombiniert	werden	und	dann	CO2	
frei	Strom	für	unseren	Hafen,	den	Kühlraum	und	die	Wärmepumpe	der	Dusche	liefern.	

Finanzen


Wie	oben	erläutert	werden	wir	noch	mal	einiges	inves?eren,	sind	aber	damit	unserer	Ansicht	nach	
langfris?g	güns?ger	unterwegs	als	mit	einer	Gas-Heizung	und	einem	separat	betriebenen	Kühlaggregat	
für	die	Getränke.	Um	wegen	evtl.	finanzieller	Risiken	z.B.	neue	Stegauflagen	sicherzugehen,	haben	wir	
uns	beim	MYCO	erkundigt,	denn	sie	haben	ihre	Stege	2021	erneuert.	Die	Beträge	waren	mit	ca.	70€	je	
m2	geringer	als	befürchtet.	Daher	gehen	wir	davon	aus,	die	o.g.	Inves??onen	stemmen	zu	können	
ohne	dass	die	Finanzpolster	zu	klein	werden.	

Die	Finanzplanung	für	2022	stellen	wir	dann	in	der	HV	in	gewohnter	Form	zur	Entscheidung	vor.	

Personelles


Bei	der	HV	werden	wir	einen	Wechsel	auf	den	Posi?onen	Schripführer,	Hafenmeister	und	RegaFawart	
haben.	Als	poten?elle	Nachfolger	haben	sich	bisher	Tanja	Ruetz	als	Schripführerin	und	Andreas	Duelli	
als	RegaFawart	gemeldet	bzw.	beworben.	

Für	den	Hafenmeister	haben	wir	aktuell	keine	Nachfolge	finden	können	und	biFe	somit	alle	
Vollmitglieder	um	Prüfung,	ob	sie	diesen	wich?gen	Posten	übernehmen	können.	Ggfs.	kann	das	Amt	
auch	gespliFet	werden,	z.B.	Clubhaus	und	Hafenanlage.	

Zudem	benö?gen	die	Schlauchboote	regelmässig	ein	kri?sches	Auge,	dass	mal	nach	dem	technisch	
Rechten	schaut	um	die	Verfügbarkeit	sicherzustellen.	Hier	würden	wir	uns	freuen,	wenn	neben	den	
Nutzern	aus	der	Jugend-Ecke	auch	die	RegaFa-Freunde	einen	Beitrag	leisten	könnten.	

Für	die	Clubhaus	Fer?gstellung	Decke	und	Warmwasser-System	wären	noch	„Arbeitspakete“	im	
Bereich	Decke	verputzen	und	Flaschnerarbeiten	zu	vergeben.	

BiFe	wendet	Euch	für	Fragen	oder	Mithilfe-Angebote	gerne	an	Jörg	oder	Christoph.	

Mit	freundl.	Seglergruß,	

Euer	Vorstand	


